

Pressestelle, Donnerstag, 23. August 2007

Rock im Jugendzentrum (JUZ)

Die Sommerferien sind vorbei und die Jugendpflege Mühlheim am Main startet direkt ihre nächste Veranstaltung am Freitag, den 24. August 07 im Jugendzentrum mit drei Punkrock-Bands aus der Region. Auftreten werden „**Weazel**“ aus Dietzenbach, „**UnbÄgabt**“ aus Neu-Isenburg und die „**Hacke Peters**“ aus Frankfurt.

Gekennzeichnet durch energiereiche Songs in Verbindung mit abwechslungsreichen Gags bieten Weazel immer wieder eine unterhaltsame Bühnenshow.

Die fünf Jungs von UnbÄgabt verbreiten vor allem eines: Gute Laune. Vorgetragen und kommentiert mit einer Menge Selbstironie, die nicht nur freche Sprüche, sondern schon beim Betreten der Bühne durch gewagte Outfits deutlich wird.

Die Hacke Peters haben sich 16 Jahre nach Auflösung 1990 wieder vereint. Nach einiger Zeit im Proberaum brennt die Fun-/Punkband wieder darauf live zu spielen.

Kommt vorbei und lasst Euch von der guten Laune und der unterhaltsamen Show der Bands mitreißen!

Beginn der Veranstaltung ist am kommenden Freitag um 21 Uhr (Einlass ab 20 Uhr), Besucher zahlen nur 2,50 Euro Eintritt.